
  Compte rendu AG La Fabrique à Biclou  
du 22/02/25 

Membres présents 
Lise Missillier 
Florence Peltier 
Dominique Jamet 
Joëlle Logut 
Simon Garnier 
Jean-Pierre Guais 
Pascale Dompnier 
Damien Gaucherand 
 

Pascal Vidal 
Eric Dangelser 
Pascal Le Marchand 
Alain Farlat 
Alain Zanna 
Sylviane Sétif 
Théo Vercellini 

 
Membre Excusés : 
Arnaud Levet, Sébastien Carobbio, Julien Pace, Philippe Bourg, Philippe Bressol 
 
La séance est ouverte à 19h30 

Ordre du jour 
Nous allons reprendre les actions de cette année dans le bilan moral. 
Le bilan financier sera également présenté, suivi du budget prévisionnel et de la présentation des projets 
2025. 

Remerciement 
L’association remercie 

● Innovales, son Conseil d’Administration et son directeur Damien Gaucherand pour son implication 
dans l’évolution de l’association  

● Les bénévoles de l’association qui permettent par leurs engagements d’avoir une super permanence 

 
 



Rapport Moral 
Cette année est marquée par la stabilisation des animations externes, un renouvellement des bénévoles de 
permanence et le maintien de la flotte de vélocation. Les permanences restent bien remplies, surtout avec 
un hiver sec et le nombre d'ateliers et de vélos réparés reste constant. 

En 2024, nous n’avons pas pris de salarié. 

Nos actions 2024 

Récupération de vélos 

Le nombre de vélos collectés à la déchetterie 
de la CCPR grâce à la convention sont au 
nombre de 171. 110 d’entre eux ont été 
amenés à l’atelier et une trentaine ont pu 
être réparés et roulent à nouveau. Le reste 
des vélos ont été démontés en vue de 
récupérer des pièces. Environ 60 vélos ont 
été donnés par des particuliers, des 
copropriétés, la police municipale et 
Intersports La Roche Sur Foron. 

Arnaud s’est majoritairement occupé de la 
collecte en déchèterie. 

Ateliers hebdomadaires 

Avec une ouverture au public les mardis soir, le bilan des ateliers hebdomadaires est positif. Les ateliers 
attirent toujours de nouveaux membres. Cet engouement pour le vélo et le « faire soi-même » est motivant. 

● 35 permanences de mécaniques on été tenu (pause à Noël et 1 mois en été) et 12 atelier de 
démontages 

● Les horaires :  à partir de 18h30 jusqu’à 21h 
● Une rotation d’environ 15 bénévoles à permis de tenir les ateliers, toutefois, il faut continuer à 

améliorer l’organisation avec la création d’un rôle d’accueil pour permettre une meilleure tenue des 
permanences. 

● 6 pieds d’ateliers et 5 caisses de mécanique, il n’y a pas eu de perte de matériel cette année 
● Stock important de pièces détachées grâce à la permanence spéciale « démontage » le premier 

mardi de chaque mois. 
● La réorganisation de l’atelier et du tableau général permet d’y voir clair. 

 

Location flotte de vélos électriques 

L’association développe depuis 2020 une flotte de vélos électriques destinés à la location. 

De Mars à Octobre,  ce sont 6 vélos qui ont été loués par différents employeurs de la vallée de l’Arve. 

- 2 Vélos chez Guy Chatel à Ayze 
- 1 Vélo à la CCAS à Reignier 



- 2 Vélos chez Bosch Marignier 
- 1 Vélo chez Innovales 

Il nous reste 3 moteurs prêts pour convertir de nouveaux  vélos.  

L’inventaire (photos, marquage, identification) des vélos électriques, chargeurs et batteries de la flotte 
location a été fait le 13/07/2024 par Lise et Mina. Il est disponible sur Coda. 

En 2023 nous avions investi dans une remorque pouvant transporter jusqu’à 150kg, tractée par un vélo 
électrique, afin d’effectuer plus sereinement des animations (atelier de réparation, atelier déporté, 
animations en extérieur) et ainsi développer une offre de transport logistique ultralocal et décarbonée. 
Le vélo tracteur à parcourus 1698 km principalement sur les tournées de collecte de biodéchets, bravo 
Damien ! 

Rénovation de vélos 

Une flotte de 12 vélos à destination d’école/services/associations à été livré en 2 partie à la Mairie de La 
Roche Sur Foron, entre avril et juin. 

Nous avons commencé à proposer des vélos sur Le Bon Coin pour écouler le stock et augmenter la visibilité 
de l’association. 

Manifestations et actions de sensibilisation 

La Fabrique à réaliser 70 manifestations, actions, ateliers, interventions et réunions de toutes sortes cette 
année.  
Les manifestations sont un levier important pour rencontrer de nouveaux adhérents et répondre à leur 
interrogation et répandre les valeurs environnementales et sociales de l’association. En quelques chiffres, 
les bénévoles de l’association ont participé cette année à : 

A l’hiver 
- Animation de permanence spéciale pour l’équipe de Scout de Marignier en vue de leurs voyages à 

vélo de l’été, sur la période Janvier-Mars 
- 16 Mars, matinée aménagement et réalisation du tableau d’outils 

Au printemps 
- Vélo en Fête à Reignier le 13 Avril avec la tenue d’un atelier de réparation toute la matinée. 
- Atelier Mécanique et Sécurité en milieu scolaire pour les primaires d’Arenthon 
- 25 mai, Faites du vélo à La Roche sur Foron, avec la tenue d’un atelier de réparation toute la journée, 

prêt de vélo enfant pour le parcours maniabilité et participation au ciné-débat “Les roues de 
l'avenir”. 

- 28 mai, comptage des vélos en circulation sur la CCPR/CCFG. Cette opération a lieu de 6h30 à 9h en 
semaine. Le nombre de vélos comptés a été impacté par la mauvaise météo prévue. Cela sera 
reconduit cette année encore. 

A l’été 
- le 13 Juillet, organisation/rangement/bricolage suivi par le barbecue de l’été Mojito&Merguez des 

bénévoles 
 
A l’automne 

- Matinée mobilité à St Pierre en Faucigny sur la place du marché le 21 Septembre 
- Le 8 octobre, participation au Forum Transfrontalier de l’ESS co-organisé par Innovales à Genève. 
- Le 19 octobre, hommage à Paul partout en France, rassemblement devant la mairie de St Pierre en F. 
- 2 samedi bricolage conviviales avec l’équipe des bénévoles en Novembre, raclette puis fondue. 



 

Administration de l’association 

Le conseil 

● Lise M à pris la présidence solo cette année 
● Dominique, Sébastien C, Simon, Julien, Florence, Alain, Arnaud et Damien compose le reste du 

conseil d’administration de l’association 
● 5,5 Conseils d’Administration (5 conseil pleins et 1 restaurant) 

Achat 

● Pas d’achat majeur pour l’atelier cette année, une liste de courses est en cours. 
 
 

Collecte à vélo 
L’objectif 2024 est atteint, on a même un nom et un logo ! 

 

➔  
➔ 1698 km parcours par le vélo tracteur 
➔ Economie C0² : 110 Kg (552 km)  
➔ Premier test : azote/carbone équilibré 

 

Objectif 2025 :  
➔ 2 collectes semaine : mercredi vendredi  
➔ Construction du modèle eco => Ferme de Corbattaz 
➔ Développement du compostage de proximité pour les pro du Pays rochois  

 
 
> Vote du rapport moral 2024 : adopté à l’unanimité 
 

 



Rapport Financier 

Bilan financier 2024 

 
> Vote du bilan financier 2024 : adopté à l’unanimité 

 

Ajustements des amortissements de la remorque 
 
Suite à un point complet sur la situation financière, nous avons dû ajuster les 2 anciens bilans. 
En effet, en 2022, nous avons reçu une subvention d’investissement de 4000€ de la part de la FDVA (Fonds de 
développement pour la vie associative) pour financer le projet d’achat de la remorque. 
L’achat de la remarque a eu lieu en 2023 pour un montant de 5764,80€. 
 
Afin de se conformer aux règles en vigueur, nous devons amortir dans nos bilans, l’achat de la remorque et la 
subvention correspondante. Ils seront amortis sur 5 ans. 
Cela conduit à une dépense supplémentaire de 1152,96€ / an 
et une recette supplémentaire de 800€ / an. 
Voici donc les bilans, 2022 et 2023 mis à jour avec ces amortissements. 
 
Ils ont été votés à l’unanimité lors de cette assemblée générale 



 

 
 
 
> Vote du bilan financier 2022 et 2023 corrigés : adoptés à l’unanimité 
 
 

Budget prévisionnel  
Lise présente les grandes lignes de ce que l'on propose pour 2025. 



Recettes Prévisionnelles 
Adhésions 2 000,00 € 

Don 700,00 € 

Vente de vélo réparé 1 000,00 € 

Vélocation 3 000,00 € 

Subventions A voir 

Ammortissement Subventions 800,00 € 

  

  
Totale Recettes Prévisionnel 6 700,00 € 

 

Dépense Prévisionnelles 
Pièces diverses mécanique 400,00 € 

Téléphone portable 110,00 € 

Assurance MAIF 1 360,00 € 

Flotte Vélocation 300,00€ 

Frais bancaires 100,00 € 

Frais de personnel 0,00 € 

Matériel d'atelier 1 400,00 € 

Loyer 2 760,00 € 

Réseaux 400,00 € 

  

  
Totale Dépense prévisionnel 6 430,00 € 

 

 

Les contrats sur les vélos porteront sur les entreprises et les volumes suivant : 

● Guy Chatel : 2 vélos 

● Innovales : 1 vélo 

> Vote du budget prévisionnel 2025 : adopté à l’unanimité 

Cotisation pour l’année 2025 :  

● Particulier à partir de 15€ 
○ Adhésion soutien, à partir de 20€ 

● Association à partir de 50€ 
● Entreprise à partir de 100€ 

> Vote des cotisations 2025 : adoptées à l’unanimité 
 

Se présentent pour le Conseil d'administration 

En cours de mandat 

Sébastien Carobbio, Alain Farlat, Lise Missillier, Arnaud Levet, Julien Pace, Simon Garnier, Dominique Jamet 

Se représentent (fin de mandat) 

Damien Gaucherand, Florence Peltier 

Démissionnaire 

Julien Pace 



Nouveau Mandat 

Théo Vercellini 

Adhérents à inviter au CA 
Alain Zanna, Philippe Bressol, Philippe Bourg 
 

Propositions pour 2025 
- Reprendre un salarié, avec comme missions 

- Présence et gestion de l’atelier d’auto-réparation 
- Gestion, réparation et prospection de la vélocation 
- Suivi administratif 
- Développement des projets existants (collecte etc) 

- Ouverture d’une deuxième permanence d’atelier d’auto-réparation 
- Grâce au salarié : Mise en place d’un planning et création de rôles spécifiques 

- Actions auprès du public et des collectivités 
- Animations ciblées dans les écoles et les services jeunesse des communes ultra locales 
- Développement et suivie militant local 

- La vélocation 
- Redémarrage du programme  
- Trouver des clients ultra locaux 

 

Information diverses 
Situation Personnelle de Lise :  

- en formation à l’IFV à Voiron Technicienne Vendeuse cycle. Fin prévue le 21 mars. 
 

Agenda prévisionnel pour 2025 :  
- 6 avril : Fête de vélo à Fillinges (bourse aux vélos Alter’mobile) 
- Animations dans les écoles 
- Pérenniser les ateliers d'auto réparation 
- Développement de la flotte de vélocation 
- Soirée films de voyage à vélo 
- 29-30 mars : Vélosons à Chambéry 

 
Propositions des membres : 

- Alain Farlat propose de mettre un prix minimum pour la vente de vélo, pour valoriser le travail réalisé. 
> établir une grille de prix pour les vélos courants. Elle sera ajustée pour les vélos plus 

exceptionnels (VTT tout suspendus hydro, vélos anciens, vélos pliants…) 
- Sylviane propose de mettre un agenda des animations, événements, manifestations… vélos sur notre 

site. 
 
Remarques :  
 
Prochain CA : 
 



La séance est levée à 20h20, suivie d’un apéro convivial avec beaucoup d'échanges sur le voyage et autres 
anecdotes de nos membres. 
 
Fait à Saint Pierre en Faucigny le 22 Février 2025 
 
Lise Missillier - Présidente 
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